

Angoulême, le 11 avril 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Accident de la circulation sur la RN 10 : fin des opérations de réparation et de nettoyage

Mercredi 10 avril vers 17h00, un accident de la circulation impliquant trois poids lourds s'est produit sur la RN 10, dans le secteur de Barbezieux.

L'un des poids lourds concerné est venu percuter le terre plein central et a pris feu, provoquant la fermeture de l'ensemble des voies dans les deux sens de circulation et la mise en place de déviations vers le réseau secondaire.

Au plus fort de l'événement, des bouchons allant de 15 à 20 kilomètres ont été enregistrés par les équipes de la direction interdépartementale des routes Atlantique (DIRA).

Sur la zone de l'accident, les glissières de sécurité ont été réparées durant la nuit. A cette heure, la chaussée a été complètement nettoyée et les voies de circulation rouvertes dans le sens Bordeaux > Poitiers. Le nettoyage est en cours de finalisation dans le sens Poitiers > Bordeaux. Les voies seront rouvertes à la circulation en fin de matinée.



